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第859回  例 会	 ２０１０年８月２５日（水）１８：３０	 笠間第一ビル３Ｆ

司  会 安 藤 昌 信   会  員

点  鐘 会  長   武 田 　 敬

合  唱
 ロータリーソング 「 我 等 の 生 業 」
 ソングリーダー 澁 谷 敏 夫   会  員

お客様
 森 山 謙 治  様（参事兼基地対策課長）
 加 藤 良 興  様（綾瀬 RC）
 大 原 浩 志  様（オブザーバー）

新会員入会式

木	村	将	之		会員

会長の時間	 会  長   武 田 　 敬
約137億年前に起きたビックバンで宇宙は生まれ、

その後宇宙は急膨張、その中から物質が誕生し、星々
が生まれ、無数の銀河を形作りました。最初の爆発

の勢いはいずれ衰え、万有引力によって宇宙は収縮
に転じるかもしれない。10 年ほど前までは多くの
科学者はそう考えていました。しかし詳細な観測か
ら宇宙の膨張の勢いはむしろ加速していることがわ
かってきました。宇宙には万有引力のほかに、謎の
斥力（しりぞけ合う力）が働いているらしいです。
科学者は斥力の源を「ダークエネルギー」と呼んで
います。

宇宙の膨張が続くなら、太陽と地球の間や、太陽
系のある天の川銀河とお隣のアンドロメダ銀河の間
は広がっているのでしょうか。答えはノーです。万
有引力は距離の二乗に反比例して弱くなります。非
常に大きなスケールでは引力が弱く、斥力の効果で
星々は互いに離れていきますが、近い距離では引力
の強さが圧倒的です。境界はどのあたりでしょう。
2000 万光年より近い範囲では引力が支配的だそうで
す。2000万光年は人間にはとてつもない距離ですが、
宇宙では短距離です。

私たちの天の川銀河は大マゼラン雲などと、銀河
の小集団を作っています。この小集団は 2000 個ほ
どの銀河からなる巨大な集団、乙女座超銀河団の端
の方に位置しています。超銀河団は差し渡しが２億
光年ほどあります。宇宙膨張により解体しつつあり
ますが、私たちの小集団はコンパクトに固まってい
ます。約 230 万光年向こうのアンドロメダ銀河は遠
ざかっていません。仮に一千億年後に夜空を見上げ
たら、近くの銀河以外はすべて遠ざかって見えなく
なり、星が少ないことに驚くでしょう。

◆ 卓話予告 ◆
860回  9/8（水） 18：30～　 「防犯について」大和警察署生活安全課

URL	：	www.ayasekasugarc.com



幹事報告	 幹  事   笠 間 博 幸
◆ 茅ヶ崎湘南ロータリークラブより週報が届いて

います。
◆ 例会変更のお知らせ
・藤沢南ロータリークラブ

９月13日（月） → 夜間移動例会
  18：00点鐘 紀伊国屋旅館
  ビジター費 5000円
９月20日（月） → 休会

・藤沢北ロータリークラブ
９月24日（金） → 夜間例会 グランドホテル湘南

■出席委員会	 紀 　 　 正   会  員

日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
8/4 857 28 28 24 85.71% 1 89.28% 0 89.28%
8/18 858 28 27 23 85.18% 0 85.18%
8/25 859 29 27 21 77.77%

事前 M.U. 廣 安 　 修（財団セミナー）

■親睦委員会 笠間 正二郎   会員

 会員誕生日
	 	 笠間	治一郎	会員（22日）

	 春日会誕生日
	 	 豊島	千佐子	様（12日）
	 	 塚原	恵里子	様（26日）

■国際財団委員会 上 條 隆 司   会員
ロータリー財団、設立 100 周年（2017 年）を迎え

ることを踏まえ、管理委員会は財団が奉仕の第二世
紀に実行するための計画を立案しました。簡素化と
柔軟性を備えた未来の夢計画の補助金をオンライン
で申請することが出来ます。未来の夢計画は以下を
目的としています。

・財団の使命に沿ってプログラムと運営を簡素化
すること

・ロータリアンが関心を寄せている世界の優先的
ニーズに取り組むことによって、最大の成果が
期待できるロータリアンの奉仕活動に焦点を絞
ること

・世界的目標と地元の両方を果たすための資金を
提供すること

・意思決定権をさらに地区とクラブに移行するこ
とによって、地区レベルとクラブレベルでロー
タリー財団が自分たちのものであるという自覚
を高めること

・ロータリー財団の活動に対する理解を深め、ロー
タリーの公共イメージを高めること

補助金の手続きを簡素化するため、「新地区補助金」
「グローバル補助金」の２種類のみになります。

本年度、寄付目標は一人 180 ドル以上です。ご協
力をお願いします。

■スマイル委員会 小 原 　 正   会  員
【お客様】
加 藤 良 興 様（綾瀬 RC）  お世話になります。よ
ろしくお願いします。

【会　員】
武 田 　 敬 さん 森山課長、卓話よろしくお願い
します。

笠 間 博 幸 さん お客様ようこそいらっしゃいま
した。木村さん、入会おめでとうございます。森
山様、本日卓話楽しみにしています。よろしくお
願い致します。

細 谷 正 昭 さん お客様、ようこそいらっしゃい
ました。森山課長様、卓話を宜しくお願い致します。

笠間 治一郎 さん お客様ようこそいらっしゃいま
した。森山様、本日の卓話よろしくお願いします。

笠間 正二郎 さん 森山様、本日の卓話宜しくお願
いします。

加 藤 良 隆 さん お客様ようこそいらっしゃいま
した。森山様、卓話よろしくお願いします。

細 谷 浩 之 さん 暑すぎる残暑ですね。皆様も、
お体御自愛ください。本日の卓話「基地対策につ
いて」森山基地対策課長様、楽しみにしています。
よろしくお願いします。

安 藤 昌 信 さん 少しは涼しくなってヨ� 誰も
が思っていることではないかな。本当に暑い、「暑」
ではなく「熱」を当てた方がピッタリの気温です。

片 岡 　 明 さん 昨日初めてメーキャップに綾瀬
ロータリーに行きました。知った方が結構いて歓
迎され、気分を良くしました。

澁 谷 敏 夫 さん この数十日でラジオ１本・テレ
ビ３本の出演です。本来ウッズは秋から春までが
遊び頃なのですが、なぜか夏の遊び場と思われて
いる様です。

鈴 木 光 雄 さん 暑い暑い。先日、コスモス畑の
除草作業を手伝ってくれた人々、ありがとうござ
いました。今度は別の草と勝負しています。負け
そうになったら又お手伝いをお願いします。

今回スマイル ￥ 12,000
累　計 ￥ 135,000

■卓話（内容別冊掲載）

「基地対策について」
 参事兼基地対策課長　森 山 謙 治  様


